
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0136-2025 
 
Processo nº 0745-2025 

EMENTA: Solicita informações acerca 
de denúncias relacionadas a maus-tratos 
aos animais, em especial, os cavalos, 
durante o desfile da Cavalaria de São 
Benedito. 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

Considerando a existência em nossa cidade da tradicional 

Cavalaria de São Benedito, evento que reúne muitos cavaleiros (as) e expectadores 

desta festa nas ruas, temos a preocupação com os cuidados e manuseio destes animais 

durante o percurso do evento. 

Por este motivo, e de constantes e recorrentes denúncias de maus-

tratos, durante e após o término do evento, estamos cumprindo o papel de fiscalização 

esperado pela população.  

REQUEREMOS nos termos regimentais ouvidos o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio a esta Casa, de informação acerca de denúncias 

relacionadas a maus-tratos aos animais, em especial, os cavalos, durante o desfile da 

Cavalaria de São Benedito. Ocasião em que, questionamos: 

1- Qual o órgão municipal responsável por fiscalizar o bom 

andamento do evento Cavalaria de São Benedito? 

2- Existe a possibilidade de uma fiscalização pós-evento em 

pontos nevrálgicos pela cidade como os arredores da Praça São Benedito, os bares do 

entorno, após o término do evento? 

3- É possível monitorar o percurso da passagem da Cavalaria 

de São Benedito, de formas a monitorar tais fatos e, se necessário, intervir para que 

estes maus-tratos não ocorram? 
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4- Qual o destino dos animais apreendidos durante o desfile 

da Cavalaria de São Benedito? 

5- Quais infrações foram impostas aos proprietários e/ou 

condutores destes animais apreendidos no desfile? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor ANDRÉ LUIS DE PAULA MARQUES – Secretário Municipal 

de Governo e Gestão Estratégia. 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 

ALEXANDRA ANDRADE 
“Protetora” 
Vereadora 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Diretoria de Assuntos Parlamentares – AA/gm. 
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